



Eine Studie zu

konzentrationsfördernden Tönen führen die Schüler Maximilian Schuster und Silas Hammig in unterschiedlichen Klassenstufen durch.

Mit dieser Studie und der entsprechenden Auswertung sind die beiden Schüler aktiv bei "Jugend forscht" am Ball.

Die umfangreiche Planung, Vorbereitung und Ergebnisdarstellung sollte sicher zu einem guten Erfolg führen.

Vielen Dank für die umfangreiche Unterstützung geht an Frau Dr. Schuster, Frau Thümmeler, Herr Schöniger und Frau Okhof.





[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20142015/Eine-Studie-zu?pdfview=1](#)